

Entdeckendes Lernen in der 2a

Eines Tages im Herbst hatte Frau Straßer, die Lehrerin der 2a, mehrere Taschen. dabei. Es stellte sich heraus, dass es große Mengen an Würfeln und Kapla-Bauklötzen waren. Nun wurden die Kinder in Gruppen eingeteilt und bekamen folgende Aufgabe: „Zählt, wie viele Kaplas bzw. Würfel in der Tasche sind!“

Das war gar nicht so einfach, weil man sich immer wieder verzählte und von vorne anfangen musste.

Nach kurzer Zeit kamen einige Kinder auf die Idee, das Material aufzuteilen, also zu bündeln, und dann nach und nach weiterzuzählen oder die einzelnen Bündel zusammenzuzählen. So ging es viel leichter!

Vor allem die Gruppe, die immer 10 zusammenfasste, fand ganz schnell heraus, dass es 100 Kaplas waren!

Jetzt haben die Kinder eine Vorstellung davon, wie viel 100 eigentlich ist und dass man viel leichter den Überblick behält, wenn große Mengen gebündelt werden.

M. Straßer



